

# SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Viernes 24 de octubre de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

# **POLÍTICA**

La sala superior del tribunal electoral confirmó, la sanción que la autoridad electoral del Estado de Querétaro impuso al PAN por la cantidad de 409 mil 874 pesos, por actos anticipados de campaña, llevados a cabo por **Armando Rivera Castillejos**, militante de dicho instituto político, dio a conocer **Jesús Garduño Salazar**. (PC)

Tras la ratificación de la sala superior del tribunal electoral a la sanción de 409 mil 874 pesos, al PAN, **Jesús Garduño Salazar**, manifestó que la nueva resolución, no afectará las intenciones del panista rumbo al 2009. (PC)

<u>Cabeza</u>. Señala el dirigente del PAN estatal, que la resolución que emitió el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, sobre el asunto de las tarjetas navideñas de **Armando Rivera**, se queda en una llamada de atención, por lo que el ex alcalde podrá continuar con sus aspiraciones. (PC)

Luego de que los diputados locales de Acción nacional, utilizaron el avión privado del poder ejecutivo para viajar hasta la reunión de legisladores blanquiazules, celebrada en la ciudad de Monterrey, el diputado federal, **José Luís Aguilera Rico**, aseguró que no se trata de un mal uso de recursos. (PC)

#### SECCIONES

El Senador **Eduardo Nava Bolaños** comenta que ayer hubo varios incidentes, pero lo más importante es que se construye una reforma por PEMEX, una empresa que estaba muy burocratizada, al grado que para comprar lápices tenían que hacer licitación. Ahora las reglas son muy claras y permiten que se haga una emprea fortalecida y eficiente, no la caja chica del gobierno en turno. En cuanto a la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en el caso de Armando Rivera Castillejos, señala que es una llamada de atención a los políticos para que tengan cuidado con sus acciones. Lo preocupante es el criterio jurídico, en el que habla incluso de la anulación de la candidatura. Señala que ahora deberá ser aprobada esta reforma en la cámara de diputados. Algo importante es que ahora PEMEX será como una ancla para proveedores mexicanos, lo que permitirá reactivar la economía. (NC)

# **ECONOMÍA Y NEGOCIOS**

Se realiza en el Expocentro Juriquilla, el Salón e la Franquicia en el Bajío, bajo el auspicio de M y M Consultores. (NC)

Ha bajado en un 40% la venta en la central de abastos, como resultado de la situación económica que prevalece actualmente, señala el presidente de la Asociación de condóminos, **Juan Arreguín**. (NC)

Luis Mier y José Manuel Sánchez Luna, compiten por la dirigencia de la COPARMEX en Querétaro; el viernes termina el registro de candidatos, de hoy en ocho, así lo informó Alejandro Espinoza Medina. (PC)

<u>Cabeza</u>. La aprobación de la reforma energética, da tranquilidad y confianza en los políticos al conocer que están haciendo su trabajo en beneficio de México, señalo la CMIC. (PC)

La secretaría de turismo va a invertir 4 mdp en la reconstrucción del campamento eco turístico de Pinal de Amoles, que fue destruido al 100% por el río, informó **Esther Carboney**, secretaria de turismo. (PC)

## **EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN**

Ayer se llevaron a cabo las elecciones en la Universidad Autónoma de Querétaro y ganó de calle el actual rector **Raúl Iturralde Olvera**. De los 25 mil 710 integrantes del padrón, 14 mil 670 votaron. **Bernardo Romero Vázquez** obtuvo 193 votos de maestros y 4 mil 199 de alumnos. **Raúl Iturralde Olvera** obtuvo mil 80 votos de maestros y 9 mil 280 de alumnos. (NC)

Con más de 9 mil votos de alumnos y mil 80 de académicos, **Raúl Iturralde Olvera** fue reelecto rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, para el periodo 2009 – 2012. (EL)

Hubo inequidad en el proceso de elección para rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, señaló el excandidato **Bernardo Romero**, quien dijo que la compra e inducción de los votos, ayudó a la anunciada reelección del rector. (PC)

Entrevista. Raúl Iturralde Olvera, Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, comenta que tiene un periodo de 3 años al frente de la Universidad y en este tiempo ha cumplido con todo lo prometido, hay una universidad de calidad. Está acostumbrado a hacer propuestas que puede alcanzar, hoy tiene el compromiso de reportar los avances a los que se comprometió. No es él quien para contestarle al doctor Romero, pero el proceso que se vivió fue un proceso de los alumnos y hubo representantes de candidatos; está calificando como fraude a la comunidad universitaria, pero hay instancias dentro de la Universidad para poner sus quejas. Casi un 60% de la comunidad universitaria participó y esto es muy bueno, porque se llegó a más de la mitad del padrón. Los votos de los profesores los ganó en todas las escuelas de bachilleres y está satisfecho, porque su propuesta fue muy bien recibida, lo único que tiene ahora es trabajar y cumplir con lo prometido. (PC)

<u>Cabeza.</u> **Bernardo Romero Vázquez** no podrá impugnar los resultados de la elección de Rector en la Universidad Autónoma de Querétaro, pues durante el recuento de votos no presentó ninguna objeción, indicó el presidente de la comisión electoral, **César García Ramírez**. (NC)

<u>Cabeza</u>. La facultad de Química de la Universidad Autónoma de Querétaro, reconoció al maestro **Alfonso Pérez Buenrostro**, por 39 años de docencia. Durante el evento se entregaron reconocimientos a profesores, por 15, 20 y 25 años de enseñanza, así como a los mejores promedios de licenciatura y postgrado. (PC)

Hay en el congreso de la unión una iniciativa para prohibir la venta de alimentos chatarra en las escuelas de todo el país, buscando alternativas de alimento más saludable. En este sentido, el diputado local **Oscar Arturo Rodríguez** señaló que en su momento él propuso legislar al respecto, pero los diputados queretanos rehuyeron tomar una decisión, para proteger a grandes consorcios. (NC)

**Francisco Garrido**, dentro del programa "Computadora en tú casa" para escuelas y estudiantes de educación media superior, entregó hoy 940 computadoras para los municipios de zonas conurbadas, con una inversión de 5 mdp. El programa contempla una inversión de 20 mdp, con una entrega de 2 mil 81 equipos en total. (PC)

El Gobernador **Francisco Garrido** entregó más de 900 computadoras dentro del programa Computadora en tu casa, con una inversión de 5 mdp. (NC)

<u>Cabeza</u>. Ante la entrada de la temporada de frío, la secretaria de educación, **Guadalupe Murguía** repartirá 110 mil 600 sudaderas a alumnos de preescolar, primaria y secundaria en el estado, durante diciembre y enero. El horario de invierno para las escuelas se aplicará hasta enero. (PC)

#### SOCIEDAD

<u>Cabeza</u>. El delegado de la SEDESOL entregó 146 certificados de vivienda del programa "Tú casa", para habitantes de Ezequiel Montes. (PC)

En lo que va del año se ha atendido a 3 mil mujeres en el Instituto Queretano de la Mujer; el 80% son casos de violencia intrafamiliar, dice **Cristina García Quintana**, directora del instituto queretano de la mujer. (PC)

<u>Cabeza</u>. Esta mañana el INDEREQ y el Instituto Queretano de la mujer, otorgaron reconocimientos a las mujeres más destacadas en el deporte del estado. (PC)

<u>Cabeza</u>. Este domingo se acaba el horario de verano, mañana sábado por la noche, antes de dormir, hay que retrasar los relojes una hora. (PC)

<u>Cabeza</u>. El próximo 30 de octubre a las 7 de la tarde será la inauguración de la exposición fotográfica, *Instantes de luz* de **Jimena Luna** que permanecerá en la galería de Pulso Joven hasta el 22 de noviembre. (PC)

### **MUNICIPIOS**

**Juan Alberto González Arce**, comenta que el río rápido del parque Bicentenario será un gran atractivo y la sorpresa es que también habrá una montaña rusa. (PC)

<u>Cabeza</u>. Los cementerios de la ciudad de Querétaro se encuentran actualmente al 80% de su capacidad, señaló el secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro, **Juan Alberto González Arce**. (NC)

Cabeza. El municipio entrega la obra de urbanización en comunidad de El Pinto, en Santa Rosa Jáuregui. (PC)

Cerca de mil migrantes han regresado al municipio de Huimilpan; ya no hay oportunidades en Estados Unidos, así lo informó, **Lucio Fajardo**. (PC)

<u>Cabeza</u>. Reconoce el Alcalde de Huimilpan, **Lucio Fajardo**, que las remesas de paisanos han bajado hasta en un 55% y que de los 6 mil migrantes que se han ido a Estados Unidos, ya regresaron aproximadamente mil, por las circunstancias económicas que prevalecen. (NC)

En el caso del conflicto entre el Alcalde **Noé Zárraga** y el regidor **Alfonso Trejo**, éste último denuncia que el Edil amenazó con ponerle una madrina. En el estacionamiento de la presidencia se hicieron de palabras y es donde se registró la amenaza. (NC)

Pide el alcalde de Tequisquiapan, **Noé Zárraga**, que se presenten las pruebas de las acusaciones el regidor **Alfonso Trejo**, pues solamente son mariconerías. (NC)

Pide el diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa**, a la Procuraduría General de Justicia estatal, que investigue sobre las acusaciones al alcalde de Tequisquiapan, para determinar cuál de los dos tiene razón. Reconoció que los conflictos del alcalde **Noé Zárraga** terminan por afectar la imagen del PRD en Querétaro. (NC)

## **LABORAL**

Considera el líder de la CTM, **Jesús Llamas Contreras**, inexistente a la secretaría del trabajo y rechaza las opiniones de su titular, **Rafael Camacho Sandoval**. (PC)

### JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cinco personas del estado de Hidalgo, fallecieron al accidentarse 3 tráileres, un torton y dos autos compactos al filo de las 6 de la mañana a la altura del kilómetro 59 de la carretera 57 en dirección México – Querétaro. Otros dos lesionados fueron llevados al IMSS. El tránsito era lento y alcanzaba kilómetros de filas de autos, esto lo informó **José Ramón Chávez Mejía**, director de protección civil de San Juan del Río . (PC)

Aparatoso accidente se registró esta madrugada, protagonizada por tres trailer, un torton y tres vehículos particulares. El accidente dejó a 5 personas muertas, dos heridas y un enorme caos vial que hasta la una de la tarde mantenía cerrada la autopista, que quedó con cemento regado en varios metros. (NC)